

1. Kreisklasse

SV 1908 Falken-Gesäß : TTC Hetzbach II
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Schwöbel-Rein und Schmidt bleiben gegen den TTC Hetzbach II ungeschlagen

Im Spiel der 1. Kreisklasse traf der SV 1908 Falken-Gesäß am Freitag, den 01. März im 14. Saisonspiel auf den TTC Hetzbach II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:13 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Schwöbel-Rein und Schmidt.

Los ging es mit den Doppeln. Schwöbel-Rein / Schmidt hatten ihre Gegner Gehde / Wörner beim deutlichen 11:3, 11:9, 11:8 recht sicher im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Chancenlos waren Schneider / Emig gegen Schwinn / Volk nicht, aber mehr als ein 6:11, 11:6, 12:14, 7:11 war nicht zu holen. Passende spielerische Mittel hatten dann Hofstätter / Holschuh letztlich an der Hand, um Friedrich / Kraus zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen Sieg holte Dieter Schwöbel-Rein beim 11:5, 12:14, 11:6, 11:4 gegen Björn Gehde. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Pascal Schwinn war der Gastgeber Torsten Schmidt, ging er doch zumindest auf dem Papier als sehr deutlich favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Recht kurzen Prozess machte Frank Schneider beim 11:6, 11:2, 11:8 mit Kurt Friedrich. Volker Hofstätter überzeugte im Einzel gegen Frank Völker, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Fast verloren schien im Anschluss das Spiel von Moritz Holschuh gegen Engelbert Kraus, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Moritz Holschuh jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Tobias Emig gegen Rainer Wörner, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV 1908 Falken-Gesäß und des TTC Hetzbach II. Dieter Schwöbel-Rein holte dagegen mit einem 3:1 gegen Pascal Schwinn einen Punkt für sein Team. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 14:6 für Schwöbel-Rein und 7:12 für Schwinn seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Björn Gehde zunächst nicht gut aus, so gewann Torsten Schmidt im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den SV 1908 Falken-Gesäß am 14.03.2024 gegen den TSV 1875 Höchst III möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 08.03.2024 gegen den TTC Kimbach versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

SV 1908 Falken-Gesäß

Doppel: Schwöbel-Rein / Schmidt 1:0, Schneider / Emig 0:1, Hofstätter / Holschuh 1:0

Einzel: D. Schwöbel-Rein 2:0, T. Schmidt 2:0, F. Schneider 1:0, V. Hofstätter 1:0, M. Holschuh 1:0, T. Emig 0:1

TTC Hetzbach II

Doppel: Schwinn / Völker 1:0, Gehde / Wörner 0:1, Friedrich / Kraus 0:1

Einzel: P. Schwinn 0:2, B. Gehde 0:2, F. Völker 0:1, K. Friedrich 0:1, R. Wörner 1:0, E. Kraus 0:1